

2 | **ARRÊT SUR IMAGE** | 13 - 19 janvier 2016 | jda #783



LEÇON D'HARMONIE Une salle comble et comblée. Le 10 janvier, les musiciens de l'Harmonie Saint-Pierre jouaient de concert avec 25 professionnels, sous les baguettes d'Hervé Winckels, son chef d'orchestre, et de Vincent Renaud, de l'Opéra national de Lyon. Le Cirque Jules-Verne a ainsi entamé 2016 sur une touche viennoise, *via* un programme éclectique alliant la légèreté de Strauss et Tchaïkovski à la force galactique de John "Star Wars" Williams. Cette 121^e année de l'Harmonie Saint-Pierre s'annonce bien accordée.